



Les élèves du club d'impro. à la Coupe d'Or

publié le 07/04/2023

Le vendredi 7 avril 2023

Ce jour, les élèves du club de théâtre d'improvisation du collège A. CAMUS se sont déplacés à [La Coupe d'Or](#) de Rochefort pour participer à une compétition de théâtre d'impro.

Outre le fait de découvrir un magnifique théâtre à l'italienne (qui vaut sans conteste le déplacement à lui seul !), gageons qu'ils auront eu l'occasion de faire de belles rencontres et d'affronter en compétition les meilleures équipes.

Et parlons-en des équipes...

Mon petit doigt me dit que nos élèves ne sont pas revenus bredouilles...

Oscar est attendu en finale à Paris ! Excusez du peu...

Chapeau l'artiste ! Un talent à faire pâlir Loti !

Félicitation à l'ensemble de nos participants !
